

VISITE DES JARDIN DE COURSIANA et de la PEPINIERE SPAHL :

Le samedi 20 octobre, 8 AJT motivés, sont partis malgré la pluie, visiter les **jardins de Coursiana** à la Romieu dans le Gers.



Dans l'arborétum, toutes les couleurs d'automne n'étaient pas au rendez-vous, mais, nous avons pu admirer les érables.

Nous avons aussi été impressionnés par la diversité des feuillages des chênes.

Toujours sous la pluie, nous avons flâné dans le jardin à l'anglaise, le potager et le jardin des aromatiques lui aussi très riche en diversité



Toujours aussi motivés, nous avons fait un crochet par la **pépinière Spahl**, à Jégun. Cette pépinière est spécialisée dans les arbustes de collection. La propriétaire passionnée nous a présenté quelques beaux spécimens méconnus (Ionicéras, cotinus et malus variés) dont elle teste l'acclimatation sur son terrain avec un arrosage très limité. Nous aurons l'occasion de la rencontrer, lors de Fêtes de plantes plus proches, en particulier, en mars à Colomiers.

